

*Je voudrais mourir simplement
Regarder les miens doucement
Savoir leur paix devenir sûre
Sentir une main sur mon front
Et partir comme une gerbe mûre
Auprès des choses qui seront.*

Georges Panchaud

Son épouse:

Jocelyne **Décoppet-Reber** à Suscévaz;

Ses enfants et petits-enfants:

Jean-Philippe et Maud **Décoppet-Monnier**,

Joris et son amie Léa, Léonie, et Elie à Suscévaz;

Séverine et Christian **Pitton-Décoppet**,

Louis, et Marius à Peney-Vuiteboeuf;

Ses frères:

Daniel et Manel **Décoppet** à Yverdon, et famille;

Alain et Myriam **Décoppet** à Vevey, et famille;

Son parrain:

Jean-Pierre **Vaudroz** à Lausanne;

Sa marraine:

Irène **Buttet** à Sion;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Raymond DÉCOPPET

décédé subitement dans sa 75e année des suites de cette triste pandémie. Raymond s'en est allé paisiblement, entouré de l'amour des siens au petit matin du 12 mars 2021.

Un merci particulier au personnel de l'hôpital d'Yverdon pour sa bienveillance et sa gentillesse.

La cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: Chemin des Oches 8, 1437 **Suscévaz**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.